



100 Jahre Gasthof Groos 18. Februar 1911 – 18. Februar 2011

Anlässlich des 100-jährigen Betriebsjubiläums hatte der Gasthof Groos in Netphen-Werthenbach zahlreiche Gäste und Ehrengäste geladen, die ihre Glückwünsche aussprachen.

Bei dem Empfang begrüßten die Inhaber Gertrud und Bernhard Mathes die Gäste und führten sie durch die gastronomischen Räume.

Eine historische Ecke mit Bildern, Dokumenten und Exponaten aus der 100-jährigen Geschichte des Gasthofes stand zur Besichtigung.



Herr Bürgermeister Paul Wagener und Herr König von der Industrie und Handelskammer betonten in Ihren Reden den familiären Zusammenhalt und die Gastfreundlichkeit der Familie. Sie stellten fest, dass der Gasthof ständig modernisiert wurde, um so in der heutigen Zeit und auch in Zukunft konkurrenzfähig zu bleiben.

Dabei wurde der Charme der vielen Jahre mit einbezogen und Altes und Neues zu einem lebendigen Gasthof vermischt. Mit nun 100 Jahren ist der Gasthof Groos der älteste Betrieb in Werthenbach und bietet mit Gastwirtschaft, Restaurant, Saal, Pensionszimmer und Biergarten einen zeitgemäßen Betrieb.

Gasthof Pension Groos
Wetzlarerstr.25
57250 Netphen
Tel.02737/91071
<http://www.gasthof-groos.de/>

